
Участвовали впервые.  Организация конкурса в принципе неплохая.  Считаем, что 

отмечены премиями дети были заслужено. Однако остался осадок.  Много ли детей из 

городов атомной системы участвует в этом конкурсе? Мы посчитали, в этом году всего - 

3.  Создалось впечатление, что представители Росатома, до сих пор не знают,  что зато 

город лесной тоже принимал участие, и работа была неплохая, да еще и с основным 

предприятием в тесном сотрудничестве выполнена. 

 Да только работу как видно они не читали, а на защите вообще не присутствовали. Вот 

вам и поддержка талантливых детей городов атомной системы.  Стоит ли участвовать в 

подобном конкурсе? 
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